

- Anzeige -

Spannende Teamarbeit Toller Wettkampf

Alexmenü wünscht sich Zufriedenheit bei Kunden und Angestellten Magdeburger Renn-Verein startet in die neue Saison

„Essen ist Vertrauenssache – und unsere Herzensangelegenheit“. So lautet das Motto der Alexmenü GmbH & Co. KG. Seit 1990 steht das Familienunternehmen für gesunde Ernährung in der Kindergarten- und Schulverpflegung sowie in der Mittagsversorgung von Firmen und Privatpersonen. Mit Standort in Magdeburg-Rothensee beliefert Alexmenü große und kleine Kunden in Sachsen-Anhalt und Niedersachsen. Dabei werden die speziellen Bedürfnisse und Wünsche der Zielgruppen sowie die Empfehlungen der Deutschen Gesellschaft für Ernährung (DGE) beachtet. Bei Bedarf werden Lebensmittelunverträglichkeiten in der Zubereitung der Menüs beachtet, sodass jeder Kunde sein Essen unbeschwert genießen kann.

Alexmenü beschäftigt mittlerweile über 140 Mitarbeiter/-innen, die ihre Kompetenz und Leidenschaft in ihre tägliche Arbeit stecken. Seit dem 2. Mai 2017 verstärkt auch Lydia Röder das Team im Bereich Kundenbetreuung/Außendienst. Als gelernte Hotelfachfrau und studierte Ökotrophologin wollte sie ursprünglich Ernährungsberaterin für Kinder werden – „einen Gemeinschaftsverpfleger hatte ich anfangs nicht im Sinn“. Für die Bewerbung bei Alexmenü entschied sie sich, weil in der Stellenausschreibung zum/zur Kundenberater/-in deutlich wurde, wie vielseitig die Aufgaben in dieser Position sind. Ihr Arbeitsbereich umfasst vor allem die Kundenbetreuung von Kindergärten und Schulen.



Lydia Röder mit Alexmenü-Maskottchen Klopsi.

Foto: Alexmenü

Dazu zählen unter anderem die Prüfung und Bearbeitung von Anfragen, das Qualitäts- und Reklamationsmanagement, das Mitwirken an der Speiseplanerstellung, die Sponsorenbetreuung, die Durchführung von Elternabenden sowie die Betreuung interner und externer Veranstaltungen. Ein weiterer Schwerpunkt stellt die Durchführung von Ernährungsprojekten in Bildungseinrichtungen dar. „Da ich unbedingt mit Kindern zusammenarbeiten wollte, war

das der entscheidende Grund, mich letztendlich zu bewerben. In den Projekten zeigen wir unseren kleinen Kunden, dass gesund nicht nur einfach, sondern auch lecker sein kann.“ Genau diese Vielfalt schätzt Röder an ihrem Job: „Ich bin niemand, der jeden Tag das Gleiche machen kann, ich brauche diese Abwechslung. Ich wollte zwar nie in die Großküche, aber rückblickend war es die richtige Entscheidung. Ich arbeite mit einem tollen Team zusammen.“

Es ist wieder soweit. Im Magdeburger Herrenkrug startete bereits am gestrigen Freitag die Rennsaison. Auch am heutigen Samstag erwartet der Verein über 5.000 Besucher. Und auf diese wartet toller Galopprennsport. Heute beginnt das Renngeschehen bereits um 11 Uhr. Dann stehen erneut sieben Rennen auf dem Programm, zu dem der Magdeburger Trainer Frank Fuhrmann seine beiden neuen irischen Schützlinge Maison Bleu und Boy Charlton gemeldet hat. Angeführt wird der Renntag aber wiederum von einem Rennen im Ausgleich III, für das u.a. der letztjährige Sieger Cash the Cheque des

Magdeburger Rennstalls Wönderland gemeldet ist. Hochkarätig und voll besetzte Rennen, ein neu gestaltetes Umfeld und Rahmenprogramm auf der Rennbahn sowie tolle Gewinnchancen erwarten die Besucher. Die Pforten der Rennbahn öffnen eine Stunde vor Rennbeginn. Alle Rennen werden u.a. live nach Frankreich übertragen. Ganz wichtig für alle Wettfreunde: Der Magdeburger Renn-Verein e.V. von 1906 hat auch in diesem Jahr die Totoabzüge auf Sieg- und Platzwetten auf 14,5 % gesenkt. Es darf also mit höheren Ausschüttungen und besseren Quoten gerechnet werden.

Nachwuchs fördern

Investitionsbank Sachsen-Anhalt vergibt Stipendium

Bereits zum dritten Mal hat die Investitionsbank Sachsen-Anhalt (IB) vier Stipendiaten ausgewählt, die aufgrund ihres besonderen Engagements aufgefallen sind und fördert diese mit einem IB-Stipendium. Sie qualifizierten sich unter 54 Bewerbern und erhalten für zwei Semester monatlich 500 Euro. Zudem können die Studierenden ein Praktikum in der IB absolvieren oder ihre Bachelor-/ Masterarbeit begleiten lassen. Für IB-Chef Manfred Maas steht fest: „Unser Einsatz besteht nicht nur in der finanziellen Unterstützung. Mit einem Stipendium bei der IB werden dem wissenschaftlichen Nachwuchs Türen zu einem Netzwerk geöffnet. Sie müssen ihre Chancen nur noch ergreifen.“

Zu den Auserwählten in diesem Jahr zählen Olena

Kudrenko (Martin-Luther Universität Halle-Wittenberg), Saskia Benze (Hochschule Magdeburg-Stendal) und Maya Götsching (Hochschule Harz). Für Judith Gudde, Stipendiatin der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, ist es die IB-Unterstützung ein wichtiger Baustein auf ihrem Weg zum Studienabschluss: „Für mich bedeutet die Unterstützung durch das IB-Stipendium neue Kapazitäten, die ich für mein Studium und für mein regionales Engagement in Sachsen-Anhalt nutzen möchte.“

2016 hat die Investitionsbank erstmalig vier Stipendien vergeben. Seit diesem Jahr erhalten die Studierenden statt 300 Euro sogar 500 Euro monatlich. Mit der heutigen Stipendienvergabe fördert die IB 12 Stipendiaten und das mit insgesamt 51.000 Euro.



Unter 54 Bewerbern qualifizierten sich Saskia Benze, Maya Götsching, Judith Gudde und Olena Kudrenko (v. l. n. r.).

Foto: Investitionsbank Sachsen-Anhalt

ALEXMENÜ



LEISTUNGSFÄHIGER
DURCH AUSGEWOGENE
ERNÄHRUNG

RUNDUM GUT VERSORGT

LEIDENSCHAFT
SEIT 1990 ALS FAMILIEN-
UNTERNEHMEN

ONLINE-BESTELLEN
SCHNELL, FLEXIBEL
UND EINFACH

TÄGLICH FRISCH
ZUBEREITET MIT
REGIONALEN ZUTATEN

NAH BEI IHNEN
RUNDUM GUT BETREUT
DURCH UNSEREN SERVICE

LIEFERGEBIETE
SACHSEN-ANHALT &
NIEDERSACHSEN

SPEZIALISIERT
AUF KINDER- UND
JUGENDERNÄHRUNG

ERLEBNISPÄDAGOGIK
MIT DEN MASKOTTCHEN
HOPSI & KLOPSI

SONDERKOST
BEI LEBENSMITTEL-
UNVERTRÄGLICHKEITEN